
Herr Schnittker erläutert den Sachstand. Herr Kluckhuhn bittet die Verwaltung um eine Mit-
teilung, warum eine EU-weite Ausschreibung in diesem Fall erforderlich war.  


